
 
 

 
 
 

Roma, 20 ottobre 2006 
 

All’ Università degli Studi di Palermo 
Prof. Francesco Maria RAIMONDO 

 
E per conoscenza 

 
Al Ministro della Salute 

Sen Livia TURCO 
 

Al Sottosegretario di Stato 
Dott. Gian Paolo PATTA 

 
Al Capo Dipartimento di Sanità Pubblica Veterinaria 

Dott. Romano MARABELLI 
 

Al Ministro dell’Università e della Ricerca 
On Fabio MUSSI 

  
All’Assessore alla Sanità della Regione Sicilia 

Prof. Roberto LAGALLA 
 

All’Assessore alla Formazione Professionale della Regione Sicilia 
Dott. Giuseppe SCALIA  

 
Ai Presidenti degli Ordini Veterinari Provinciali della Sicilia 

- loro sedi 
 

Al Presidente della Conferenza dei Presidi delle Facoltà di Medicina Veterinaria 
Prof. Massimo CASTAGNARO 

 
Al Preside della Facoltà di Medicina Veterinaria di Messina 

Prof. Giovanni GERMANA’ 
 

INFORMATIVA URGENTE 
 
Oggetto: presentazione progetto “Istituzione di una Facoltà policentrica di Medicina 
Veterinaria” nell’Università di Palermo- sabato 21 ottobre p.v.- ore 11.00- Sala Lanza Orto 
Botanico di Palermo 

 
E’ con vivo disappunto che la scrivente Federazione (FNOVI) apprende in data odierna quanto 
indicato in oggetto e si vede costretta a sollecitare un urgente riscontro ai destinatari indirizzo. 
 
La FNOVI esprime assoluta contrarietà nei confronti dell’annunciata istituzione di una “Facoltà 
policentrica di Medicina Veterinaria”, che si ritiene manifestamente inopportuna e non condivisibile alla 
luce delle ben note – ed ancora insanate- anomalie dell’offerta formativa accademica in ambito 
medico-veterinario.  
 
Si ritiene di censurare inoltre l’assoluta mancanza di considerazione, preventiva e contingente, nei 
riguardi dell’istituto ordinistico-  lacunosamente informato a livello regionale solo nella figura dei 
Presidenti degli Ordini Provinciali di Palermo, Agrigento, Trapani e Caltanissetta- e nei riguardi della 
stessa Federazione Nazionale (FNOVI), la cui presenza in Palermo non più di due settimane fa, in 
circostanza pubblica, avrebbe potuto rappresentare occasione di adeguata e dovuta informativa. 
 



Tanto si riteneva di rappresentare, unitamente all’avviso di immediata trasmissione della presente agli 
organi di informazione nazionali, regionali e di Categoria. 
 
Distinti saluti, 

 
Il Presidente  
Dott. Gaetano PENOCCHIO 
 
 
 
 


